



Advent 2016

Sehr geehrter Herr Hiebl mit Bad Abbacher Freundeskreis

Es ist immer dasselbe: Weihnachten kommt zu frueh.

So schicke ich mit unsern 'Sonntags Kindern' ganz viele Guesse. Diese Kinder vom slum kommen immer sonntags zur Pfarre zum essen . Viele von ihnen sind in der Schule nebenan und kommen samstags auch zu uns fuer Nachhilfestunden, fuer essen und werden auch immer mit neuer Schul Uniform und dem Noetigen fuer den naechsten Schulanfang versorgt. Der Kindergarten im Slum bekommt nach wie vor, was sie brauchen zum essen und anziehen. Wir suchten zu vergroessern, so gut es ging. Da ist kaum Platz und die 80 Kinder sind es inzwischen gewohnt , auf engstem Raum zu sein. Dank Ihrer Spenden koennen wir helfen.

GESEGNETE WEIHNACHTEN

Die Duerre hat uns immer noch im Griff und ein Grossteil von Suedafrika ist davon betroffen.

Jetzt waere Regenzeit und es rieselt oft , aber nicht genug,um tiefer zu gehen. Das Gras ist gruen, so auch die Straeucher, man nennt das die grueene Duerre. Die Leute konnten praktisch nichts anpflanzen und Hunger ist bei vielen chronisch. Laut Statistik hat jeder Neunte in Suedafrika Hunger. Zudem sind heuer die Preise fuer Grundnahrungsmitteln enorm gestiegen.



Wir helfen mit Essenpaketen fuer die vielen, die zu uns kommen und sind dankbar, helfen zu koennen. Wir beten und hoffen auf das kostbare Nass.

Am 24.September 2016 war im Wuerzburger Dom die Seligsprechung des Mariannahiller Missionars Engelmar Unzeitig. Er starb in Dachau knapp 2 Monate bevor Kriegsende nach 4-jaehriger Haft im KZ . Papst Franziskus ernannte ihn zum Maertyrer der Naechstenliebe. Er meldete sich freiwillig zur Pflege von Typhuskranken, die auch ihn hinraffte. Moege er uns allen ein guter Fuersprecher bei Gott sein!

Gott-DER-DA-IST gehe mit uns allen durch das kommende Jahr und, wie wir taeglich beten, moege das Kostbare Blut unseres Herrn uns immer segnen und beschuetzen.

Mit vielen dankbaren Gruessen und besten Wuenschen

Ihre

Sr.Regina Bachmann *S. Regina cps*

